

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied von

Heinz Kühni

13. Februar 1933 – 4. Juni 2024

erfahren durften. Sie haben uns sehr berührt.

Danken möchten wir für die tröstenden Karten und Briefe, die zahlreichen Spenden und die wunderschönen Blumen, Kränze und Schalen. Für die Teilnahme an der Trauerfeier in der Stadtkirche danken wir allen sehr.

Ein besonderer Dank geht an:

- Pfarrer Manuel Dubach für die Gestaltung der Trauerfeier und die einfühlsamen Abschiedsworte
- den Organisten Martin Geiser und den Panflötisten Jörg Frei für die berührende musikalische Begleitung
- die Trauerbegleiterin Barbara Jost für ihre Hilfsbereitschaft und umsichtige Organisation
- die Fahndelelegationen der Technica Bernensis und der Militärmotorfahrer
- das Ambulanzteam und den Notfallarzt für das schnelle Kommen und den Beistand

Die Freundschaft und Verbundenheit mit seinen Kollegen vom Kiwanis Club, vom Samstags-Stammtisch, von den gemeinsamen Töfftouren und Segeltörns, von der Ivers-Lee AG, von der Technica Bernensis und von den Militärmotorfahrern waren Heinz sehr wichtig und kostbar.

Wir werden ihn in liebevoller Erinnerung behalten.

Burgdorf, im Juli 2024

Die Trauerfamilie